



SERÁ 2025 BUEN AÑO PARA MÉXICO, ANTICIPA

RICARDO MONREAL

El coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que este 2025 será un buen año para México bajo la conducción de la presidenta Claudia Sheinbaum. Lo anterior, a través de un mensaje publicado en sus redes sociales.

"Hoy inicia el año 2025. Auguro que será un buen año para los mexicanos y las mexicanas. La conducción del país está en buenas manos. La presidenta Sheinbaum se ha destacado por su firmeza, su sensibilidad y amor por su patria", sostuvo.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política dijo que el liderazgo de la Titular del Ejecutivo les da mucha confianza a los legisladores para seguir construyendo leyes en beneficio de la población y no de un grupo o una facción. ● Antonio López